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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia, solicita al Poder Ejecutivo Provincial, la 

pronta intervenci6n del Ministerio de Producci6n a los fines de interceder en la 

realizaci6n de convenio de colaboraci6n entre la Asociaci6n de los Transportistas 

Escolares y Afines (ATEA) con sedes en las ciudades de Santa Fe, Rosario, 

Rafaela, Reconquista y Venado Tuerto con los respectivos Municipios, tendientes 

a promocionar el traslado de sus empleados de rubros exceptuados al aislamiento 

preventivo, social y obligatorio, a los fines de reactivar este sector, el cual se 

encuentra con una actividad nula en toda la provincia. 

Diputado Provincial 

Gabriel Chumpitaz 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 
Visto que la pandemia del virus COVID - 19 es una situaci6n que se ha impuesto 

con el objetivo de contener el avance de la enfermedad, pero a la vez trabajadores 

de diferentes oficios se han visto perjudicados. Este es el caso de los Transportes 

Escolares, que dejaron de trabajar por la suspension de las clases en todos los 

niveles y no se sabe hasta cuando se prolongara el corte de las mismas. 

El presente proyecto de comunicaci6n busca una 'economia colaborativa' entre el 

servicio de Transportistas Escolares y Afines de cada Municipio con las 

principales Empresas de cada jurisdicci6n, ante la creciente necesidad de 

reactivaci6n de cada rubro y el traslado de los empleados. 



CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

De esta manera, se reanudaria un sector que esta completamente nulo de actividad 

y colaboraria en la no saturacion del transporte publico por el traslado de 

trabajadores exceptuados al aislamiento preventive social y obligatorio. 

Que el hecho de tener un utilitario inutilizado implica una perdida de$ 90.000 por 

mes aproximadamente. 

Tenemos antecedentes que se remotan a la inundacion que sufrio nuestra 

provincial en 2003, donde los Transportistas Escolares y Afines trabajaron 

llevando kits de limpieza y de esa manera subsistir la situacion. 

Si logramos que en la Provincia se reactive economicamente a Transportistas 

Escolares y Afines impactara en forma positiva en muchas familias y asimismo no 

se descuidara un sector con actividad nula por la pandemia. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompafien con su voto afirmativo 

el presente proyecto. 

Diputado Provincial 


	Page 1
	Titles
	CAMARA DE DIPUTADOS 
	4 MAY 2020 
	~~~:::.·3.~ .. 3 .. ~~ c.o. 1 

	Images
	Image 1


	Page 2
	Images
	Image 1



